



Feuerwehrprojekt der Schulstürmer in den Osterferien 2025

Katja hat in der 2. Osterferienwoche mit uns das Feuerwehrprojekt gestartet. Die ersten zwei Tage haben wir in der Kita verbracht und gelernt, welche Telefonnummer die Feuerwehr hat, wie man sich bei einem Brand verhalten muss und wir durften echte Feuerwehrausrüstung ausprobieren. Wir haben sogar ausprobiert, welches Material leicht anfangen kann zu brennen, indem wir unterschiedliche Gegenstände oder Lebensmittel wie Papier, Holz, Plastik oder Mehl angezündet haben. Abgeschlossen haben wir das Projekt mit einem Besuch bei der Egelsbacher Feuerwehr. Dafür wurden wir mit echten Feuerwehrautos aus der Kita abgeholt. Wir durften uns genau anschauen, wie es auf der Feuerwehrawache aussieht, durften mit dem Wasserschlauch Wasser spritzen und mit der Drehleiter ganz weit hochfahren!

